



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Kein generelles Tempolimit auf Autobahnen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass in Schleswig-Holstein schon heute auf innerörtlichen Straßen generelle und auf außerörtlichen Kreis-, Landes- und Bundesstraßen, sowie auf über 50 Prozent der schleswig-holsteinischen Autobahnkilometer individuelle Tempolimits gelten. Die bisherigen individuellen Tempolimit-Regelungen orientieren sich an der tatsächlichen Gefährdungslage vor Ort.

Der Landtag bittet daher die Landesregierung, sich bei der Bundesregierung gegen die Einführung eines allgemeinen Tempolimits auf der Autobahn und sich für die bisherigen in der Praxis bewährten Regelungen einzusetzen.

Hans-Jörn Arp
und Fraktion

Oliver Kumbartzky
und Fraktion